



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**LICENCIATURA MEDICINA HUMANA**

**Nombre:** Arieni Darinka Pérez Alvarez

**Docente:** Dra. Itzel citlahi Trejo muñoz

**Tema:** resumen

**Grado:** 3er semestre

Tapachula de Ordoñez a 30 de diciembre del 2022

Darina Alvarez

Desarrollo y Crecimiento

06/12/22

Manual de EPI.

## EVALUACIÓN DEL DESARROLLO INFANTIL.

La prueba de evaluación del desarrollo infantil (EPI)

Es una herramienta de tamizaje diseñada y

Validada en México para la detección tem-

prana de problemas del neurodesarrollo en

menores de 5 años de edad.

Los 5 ejes que evalúa la prueba EPI, cada

grupo de edad consta de tres bloques: 1ero datos

Personales, 2do evaluación de los cinco ejes

(factores de riesgo biológico, señales de alerta, áreas

del desarrollo, exploración neurológica y señales de

alarma) y 3ro bloque de calificación global.

después de la aplicación de la prueba EPI, los

niños se clasifican en tres grupos: verdes, cuando

se detectan problemas en el desarrollo, amarillo, cuando

presentan rezago en el desarrollo o rojo cuando

presentan riesgo de retraso.

La prueba EPI se aplica al mes del nacimiento y después

a los 6, 18, 30, 42, 60 y 72 meses de vida.

Los instrumentos que se utilizan para la evaluación EPI

de evaluación del desarrollo infantil, las herramientas usa-

das para la evaluación del desarrollo y comportamiento son

cuestionarios formales o listas de verificación que se basan

en investigaciones y que hacen preguntas acerca del desarrollo

del niño, como el lenguaje, el movimiento, el pensamiento

la conducta y las emociones.

Como parte de la estrategia de desarrollo infantil en So-

lud, fue puesta en marcha la prueba de evaluación de

Domingo 19/05/2014

~~Pruebas de desarrollo infantil~~

## PRUEBA EDI

desarrollo infantil en salud fue puesta en marcha la prueba de evaluación de desarrollo infantil, elaborada y validada en México por la doctora María de Lourdes Schraas y Arrieta, Jefa del departamento de neurobiología del desarrollo del Instituto Nacional de Perinatología. Los grupos de edad que contiene la prueba EDI, son los cuadros de criterios acorde al grupo de edad (tres combinaciones posibles para los 14 grupos). Los grupos de edad que abarca la prueba EDI, es una prueba de tamiz diseñada y validada en México, para la detección oportuna de problemas en el desarrollo, que abarca de 1 a 59 meses de edad.

La prueba EDI es aplicable en el hogar o en el consultorio, y se realiza en un tiempo de 15 a 20 minutos. Los resultados se obtienen al momento de aplicar la prueba, y se entregan al padre de familia o al cuidador del niño. La prueba EDI es aplicable en los grupos de edad de 1 a 59 meses de edad, y se divide en tres subgrupos de edad: 1 a 24 meses, 25 a 36 meses, y 37 a 59 meses.

Los resultados de la prueba EDI se entregan al padre de familia o al cuidador del niño, y se utilizan para identificar problemas de desarrollo y determinar el tipo de intervención que se requiere. La prueba EDI es una herramienta sencilla y rápida de aplicar, y no requiere de conocimientos especiales. La prueba EDI es una herramienta que puede ser utilizada por cualquier persona que se preocupe por el desarrollo del niño.